



le jeune homme
compte bien
gravir
rapidement les
échelons. JB

MÉTIER | Quentin Folini-Cavaille

«Servir est une chorégraphie»

Juin 2014, Quentin Folini-Cavaille remporte le concours général des métiers en service. Pourtant, rien ne le prédestinait à cette carrière. C'est au départ par défaut qu'il se retrouve dans cette branche. « Il n'y avait plus de place en cuisine, donc on m'a mis au service », explique le jeune homme de 19 ans. Après avoir obtenu haut la main son Bac pro commercialisation et service en restauration, c'est toujours avec brio qu'il se consacre à sa première année de BTS hôtellerie, option art de la table service. Et si finalement, le hasard lui avait montré sa voie ? « Dans un restaurant, si l'assiette est jetée sur la table même si c'est un grand chef qui l'a préparée ça ne vaut pas grand-chose. » Ambitieux, Quentin explique qu'on peut progresser rapidement passant de commis à chef de rang, maître d'hôtel, puis directeur. On dirait qu'il s'y voit déjà...

Un 5 étoiles, une brasserie de luxe, un 3 étoiles, il apprécie les « belles maisons », où il s'« éclatait » en service. « J'ai déjà servi des personnes connues comme Jean Reno et j'ai mangé à côté de Jean Rochefort. » Ce

qui le branche c'est ce rapport au luxe, « car qui dit luxe dit rigueur », même s'il n'est pas fermé à la restauration traditionnelle. « Je prends du plaisir à servir en salle, c'est presque une chorégraphie avec l'équipe. Tout est réglé à la seconde près, au geste près. » C'est son professeur de service au lycée, Stéphane Bernat, qui a poussé Quentin à tenter sa chance au concours. Ce dernier se dit alors : « Bon allez on le fait, on verra bien ! » Une bonne dose d'investissement et au moins autant de préparation auront finalement porté leurs fruits, offrant au jeune homme la première place dans sa catégorie.

Quentin va se lancer à l'assaut de l'avenue Montaigne à Paris et de son célèbre hôtel Plaza Athénée de mai jusqu'août. Celui qui se destine à travailler dans des palaces est aussi en 3e année de formation jeune sapeur-pompier. « Ça m'a inculqué les valeurs de la hiérarchie. » Il n'exclut pas de trouver un jour son habit de service pour vêtir celui de soldat du feu.